

【令和2年度を迎えて】

暖冬であった今年は、例年よりも早くサクラやコブシが開花し、春の訪れを感じる 爽やかな季節となりました。

4月は、就学や就職等 多くの人々が希望と行動に満ちる月であるはずなのですが、一転して今年の4月は 新型コロナウイルスの感染拡大で、各種催しの中止や外出自粛が要請されることとなり、日々の暮らし面でも大きな支障を生じさせる事態に至っています。

いま出来ることは、個々に感染予防対策を徹底して実行することです。 未知のウィルスとの戦いが1日も早く終息を迎え、安心して暮らせる日々が迎えられることを望んでいます。

先月、「畑野町について語り合うワークショップ」を立ち上げ、畑野町に元気を取り戻そうと動き出した矢先のコロナウィルス騒ぎでしばらく中断を余儀なくされてしまいましたが、今後の状況をみて動き出すことを考えていますので ご理解をお願いいたします。

【一人ひとりができる感染予防対策】

- ①手洗い
帰宅時や調理の前後、食事前など こまめに石鹸やアルコール消毒液などで手洗いを行う
- ②咳エチケット
電車や職場、学校など人が集まるところでは、マスクの着用に心がける
- ③普段からの健康管理
十分な睡眠とバランスの良い食事に心がけ、日常から免疫力を高めておく
- ④三つの密を避ける行動
「換気の悪い密閉空間」「人が密集している所」「近距離での密接した会話」を避ける行動

令和元年度が、町民の皆さまのご理解とご協力、ご支援でもって閉じられましたことに感謝を申し上げますとともに、令和2年度も引き続き 自治会運営に対しましてさらなるご理解とご協力をお願い申し上げます。
(令和2年度 自治会役職員一同)



(サクラの畑野町公民館)

(コブシの畑野の里山)